Redécouvrir l'œuvre de Jean-Paul Huftier

Les créations de l'artiste français dialoguent avec les sculptures de Jeannot Bewing chez Mediart

Depuis hier et jusqu'au 12 juin, l'agence de promotion culturelle Mediart nous propose de redécouvrir l'artiste français Jean-Paul Huftier à l'occasion d'une exposition ou une série de ses dessins et peintures dialogueront avec les sculptures de Jeannot Bewing.

Né en 1945 à Lallaing dans le Nord de la France, Huftier était dans les années 90 un des artistes phares de la galerie Kutter à Luxembourg avant que de sévères problèmes de santé ne l'éloignent du monde de l'art. Ni vraiment abstraite, ni vraiment figurative, sa peinture est celle du geste. Jean-Paul Huftier conçoit son travail comme l'expression d'une tentative de liberté, de survie, de résistance. Il s'approprie le support par une appréhension du





Des travaux de Jean-Paul Huftier confrontés aux sculptures de Jeannot Bewing.

corps et brosse des plages de couleurs, dessine des silhouettes autonomes et plantureuses, multiplie des lignes et des traits dans un mouvement instinctif et affranchi fixant ainsi sur la toile ou le papier une vision, un rapport au magma qui métamorphose chaque tableau en un petit bigbang. Les créations de Jean-Paul Huftier nous parlent de l'urgence, celle de voir le monde, celle d'en garder une trace tant qu'il est encore temps et s'affirme dans son intensité révélatrice. (N.B.)

(PHOTOS: MAT)